

Wir haben auf unseren Dienstkonferenzen, in den durchgeführten Erfahrungsaustauschen und Konsultationen, aber auch bei der Klärung von Unzulänglichkeiten in Vollzug der Untersuchungshaft ausführlich zu dieser Problematik Stellung genommen.

Die Leiter sind ihrer persönlichen Verantwortung immer besser gerecht geworden, die Gesetzlichkeit in ihrem Verantwortungsbereich durchzusetzen.

Angesichts der Forderungen des Genossen Minister auf der 18. Kreisdelegiertenkonferenz:

- in jedem Verantwortungsbereich und in der DDR insgesamt eine hohe politische Stabilität, Sicherheit und Ordnung zu gewährleisten,
- und die Friedens- und Dialogpolitik der Partei, insbesondere gegenüber der BRD maximal zu unterstützen,

gewinnt die Befähigung aller Mitarbeiter weiter an Bedeutung, die Gesetzlichkeit im Untersuchungshaftvollzug des MFS nach einheitlichen Kriterien zu verwirklichen, keine Verstöße gegen die Gesetzlichkeit und keine subjektiven ^{gehör} Auslegungen der Gesetzlichkeit zuzulassen.